
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: Perché voler ridurre da 4 a 2 i consultori a Trieste? 

 

Premesso che la previsione, contenuta in una proposta di riorganizzazione dei servizi di ASUGI,  di riduzione da 4 a 

2 dei consultori familiari nel territorio del Comune di Trieste, ha destato grande preoccupazione e proteste per 

quella che si profilerebbe come una riduzione di un servizio decisamente importante; premesso altresì che tale 

riduzione contrasterebbe con l’indicazione, ribadita dal DM77/2022, di un consultorio ogni 20.000 abitanti ma 

soprattutto contrasterebbe con quanto affermato dai vertici ASUGI quando, nella discussione sulla riduzione da 4 

a 2 dei distretti nell’area giuliana contenuta nell’Atto aziendale, ribadivano che tale riduzione riguardava posizioni 

apicali ma certo non il ridimensionamento dei servizi ai cittadini 

Il sottoscritto consigliere regionale 

Il sottoscritto consigliere regionale 

interroga l’Assessore alla Sanità e alle Politiche Sociali per sapere come valuti un’ipotesi che appare contraddire le 

indicazioni  normative e gli stessi atti di programmazione regionale relativi all’organizzazione della sanità 

territoriale . 

 

Roberto Cosolini 

 

Trieste, 29 maggio 2023 


